



Antrag Mitgliedschaft

Ich beantrage die Mitgliedschaft in der Österreichischen Kwan Um Zen-Schule Österreich mit Sitz in Wien (Koreanische Zen-Gemeinschaft). Die Kwan Um Zen-Schule ist ein anerkannter Orden der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft (ÖBR). Die Mitgliedschaft ist wesentlich, um den Bestand des Zen Zentrums zu sichern und damit die kontinuierliche Lehre lokal, überregional und international zu ermöglichen.

MEINE DATEN

Persönliche Daten

- Nachname
- Vorname
- Titel
- Geburtsdatum

Adresse

- Straße, Hausnummer, Türnummer.....
- PLZ
- Ort.....

Kontakt Daten

- E-Mail-Adresse.....
- Tel. Nummer.....

Mit Unterzeichnung dieses Formulars stimme ich der DSGVO-konformen Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten zu Vereinszwecken zu.

MITGLIEDSCHAFT

€ 40.- Ordentliches Mitglied (ermäßigte Mitgliedschaft nach Absprache)

Die Mitgliedschaft bei der Kwan Um Zen-Schule Österreich kann vierteljährlich zum Ende des Monats März, Juni, September oder Dezember gekündigt werden.

Bankverbindung: KOREAN. ZENGEMEINSCHAFT

Raiffeisen Bank. IBAN: AT95 3200 0000 1179 4252; Swift: RLNWATWW

Ich bin nun Mitglied der Kwan Um Zen-Schule Österreich:

- Ich kann an der regelmäßigen Praxis (online wie offline) des Wiener Zen Zentrums teilnehmen,
- Ich kann an der Praxis in weltweit 120 Zentren der Kwan Um Zen-Schule teilnehmen,
- ich kann an den Veranstaltungen der Globalen Online Sangha teilnehmen (ggfs. kostenpflichtig),
- ich erhalte regelmäßige Kongan-Praxis (bitte Termine vereinbaren,
- und ich kann an Veranstaltungen (Retreats, Zen-Tage, Ausflüge) zu ermäßigten Tarifen teilnehmen.
- Als ordentliches Mitglied der Kwan Um Zen-Schule in Österreich nehme ich die Hausordnung und Regeln der Zen Zentrums Wien zur Kenntnis und verpflichte mich dazu, sie zu respektieren.

.....

Datum und Unterschrift



MEMBERSHIP REQUEST

I apply for membership in the Austrian Kwan Um Zen School in Vienna (Korean Zen Community).
The Kwan Um Zen School is an officially registered order of the Austrian Buddhist Union (ÖBR).
Membership is essential to ensure the Zen Center's existence and thus enable continued teaching
locally, nationally, and internationally.

MY DATA

Personal Data

- ° Last Name
- ° First Name
- ° Academic Title
- ° Date of Birth

Address

- ° Street, House Number, Door Number
- ° ZIP-Code
- ° Town

Contact

- ° E-Mail Address
- ° Phone

By signing this form, I agree to the DSGVO-compliant processing of my personal data for association purposes.

MEMBERSHIP

Full membership requires the payment of a monthly membership fee of €40.-(*reduced membership by arrangement – please talk with us!*). Membership in the Kwan Um School of Zen Austria can be canceled quarterly as of the end of March, June, September or December.

Bank details: KOREAN. ZENGEMEINSCHAFT Raiffeisen Bank. IBAN: AT95 3200 0000 1179 4252. Swift: RLNWATWW

I am now a member of the Kwan Um School of Zen in Austria!

- ° I can participate in the regular practice (online and offline) of the Vienna Zen Center,
- ° I can participate in the practice in 120 centers of the Kwan Um Zen School worldwide,
- ° I can participate in the events of the Global Online Sangha (with a fee, if applicable),
- ° I receive regular Kongan practice (*please make appointments!*)
- ° and I can participate in events (retreats, Zen days, excursions ...) at reduced rates.

As a full member of the Kwan Um School of Zen in Austria, I take note of the house rules and regulations of the Vienna Zen Center and undertake to respect them.

Date and Signature

.....